

Gueta Abe mitenang. I danke aune für d Teilnahm ar hütige HV u wünsche ä gueti Heimkehr. Zwischen diesen beiden Sätzen liegen genau 105 Minuten. So lange dauerte es bis an der diesjährigen Hauptversammlung die zwölf Traktanden besprochen und genehmigt wurden. Höhepunkt waren natürlich die Informationen über unsere Konzerte im September! Wann und wo sie stattfinden werden wir Ihnen zu einem späteren Zeitpunkt mitteilen. Eines ist sicher, ihr dürft Euch auf einen besonderen Anlass an einem speziellen Ort freuen! Unseren ersten musikalischen Auftritt im neuen Jahr hatten wir am 8. Februar in Wichtrach, als wir den Gottesdienst mit drei Liedern begleiteten. Zwei davon gehörten zu unserem Konzertprogramm und wurden von den Besucherinnen und Besuchern mit Applaus verdankt. Das Publikum war sich nach dem ersten Stück nicht sicher, ob man klatschen darf oder nicht, man besuchte ja eine Predigt. Nach „My Way“ war die Freude aber so gross, dass dies einfach durch Klatschen zum Ausdruck gebracht werden musste, was uns natürlich sehr freute!

Nun konzentrieren wir uns an den Proben voll und ganz auf „Die Reise nach Venedig“ im September. Dazu sind auch zwei weitere Besuche auf dem Appenberg organisiert. Abschliessen werden wir das musikalische Jahr mit Mitwirken in Gottesdiensten in Toffen (November) und Belp (Dezember).

Renate Kaiser